
PROJET POULAILLER
Co--" prévu, une réunion a eu lieu à mon initiative à la Sous-Préfecture de DLTNKERQUE le vend:

septembre 2012.
Y participaient : Monsieur DUJARDIN, chef du cabinet du Sous-Préfet, Monsieur le Député Jean-Pir

ALLOSSERY, Monsieur le Conseiller Général Stéphane DIEUSAERT, les membres de la Société D

Monsieur BONDUELLE et Monsieur Serge LACONTE, le porteur du projet Monsieur Christophe D

Madame BODELE - Conseillère Générale d'Hazehrouck, Monsieur DEFEVERE - Maire de STAPI

même.
Lors de cette réunion, 2 points essentiels ont été abordés : le fait que le terrain soit en partie inondabl

part et la structure de la toiture qui aurait nécessité une modification du PLU d'autre part. Ces deux é

obligeraient un nouveau dépôt de demande de permis.
Suite à cette réunion, Monsieur D'HEM de I'EARL LES POULAILLERS DE FLANDRE s'est acco

période de réflexion de 10 jours. Rendez-vous fut pris en Mairie le mercredi 10 octobre2012 à 15 h.

Entretemps, il s'est confirmé que des fouilles archéologiques étaient également susceptibles de repor

projet de 2 ans.
Devant cette nouvelle contrainte, et également pour raisons personnelles, Monsieur D'HEM m'a fait
qu'il annulait son projet de poulailler à BAVINCHOVE.
Cette décision, pleine de bon sens, met fin à une période de perturbation dans notre Commune.


